

Artikel vom 20.10.2023

Bürgerscheibe für den Ortsverband

Trausnitzer Kirchweihschießen



Die Burgschützen Trausnitz haben nach zwei Jahren Pause die Bevölkerung und die Vereine aus der Gemeinde zu ihrem traditionellem Kirwaschießen ins Schützenhaus geladen. Über die überaus große Teilnahme durch die Schützen freuten sich die Burgschützen sehr. Erster Schützenmeister Ludwig Kraus bedankte sich an der Preisverleihung bei der Bevölkerung und den Vereinen für die rege Teilnahme. In den einzelnen Wertungen sind wertvolle Preise an die erfolgreichsten Schützen überreicht worden.

Die Bürgerscheibe gewann Walter Brenner mit einem 24,2-Teiler, die Kirwascheibe gewann Andreas Köppl von den Plassenbergschützen Gleiritsch mit einem 28,3-Teiler, Meister-Glück gewann Franziska Wolf von Burgschützen Trausnitz mit 30,4 Punkten, den Bambini-Pokal gewann Mayleen Sandmann

von den Burgschützen Trausnitz mit einem 42,8- Teiler. Den Pokal für die Meistbeteiligung gewann die Feuerwehr Söllitz mit 29 Personen. Insgesamt haben 119 Schützen an dem Wettbewerb teilgenommen.